

Landrat Thomas Hendele überreichte Scheck an MEHRSi

Trotz der nicht optimalen Wetterbedingungen fand am Sonntag, dem 10.08.2008, ab 10.00 Uhr, im bekannten Motorradtreffpunkt „Cafe Schräglage“, im Neandertal zwischen Mettmann und Erkrath, ein so genanntes Sommerfest unter Beteiligung der Kreispolizeibehörde Mettmann statt. Insgesamt fanden im Laufe des Tages ca. 300 Motorradfahrerinnen und -fahrer den Weg zu dieser Veranstaltung.

Um 11.00 Uhr überreichte der Landrat des Kreises Mettmann Thomas Hendele in Anwesenheit des Landtagsabgeordneten Marc Ratajczak (selber Motorradfahrer und Teilnehmer einer Sicherheitstour) einen Spendenscheck über 641,57 Euro an Monika Schwill, Vorstandsvorsitzende des eingetragenen Vereins MEHRSi. Diese Spende resultierte aus dem Erlös einer Aufkleberaktion der Kreispolizeibehörde Mettmann und dem Cafe Schräglage zu Beginn der Motorradsaison 2008.



li. Bild v. links: Ralf Schefzig, Leiter der Verkehrsinspektion 1 Polizei Mettmann, Landrat Thomas Hendele, Monika Schwill, Vorstandsvorsitzende MEHRSi e.V., re. Bild, rechts: Marc Ratajczak Mitglied des Landtages NRW

Vermutlich noch in diesem Jahr wird auch der Kreis Mettmann, als Straßenbaulastträger, im nördlichen Kreisgebiet eine entsprechende Motorradstrecke mit dieser Maßnahme sicherer gestalten. Entsprechende Planungen sind bereits initiiert.

Landrat Thomas Hendele und allen Polizisten der Verkehrsinspektion Mettmann ein großes Dankeschön für diese beispielhafte Aktion und tolle Spende!

MEHRSi freut sich schon jetzt auf die gemeinsame Sicherungsmassnahme durch Unterfahrschutz im Kreis Mettmann.

Pressebericht der Polizei Mettmann im Presseportal der Polizei NRW:
<http://www1.polizei-nrw.de/presseportal/behoerden/mettmann/article/meldung-080811-073614-74-481.html>